

رقم الوثيقة: SOP-103-06	استمارة طلب الحصول على موافقة طرح منتجات جديدة Application for Approving Launching New Products إجراء رفع أسعار السلع والخدمات وطرح منتجات جديدة	
رقم الإصدار: 05		
تاريخ الإصدار: مارس 2025		

For Official Use/للاستخدام الرسمي		تاريخ استلام الطلب / Submission Date	رقم الطلب / Application Number
بيانات مقدم الطلب / Applicant's Data			
الاسم التجاري Commercial Name	رقم السجل \ CR Number		
مقدم الطلب / Applicant's Name	رقم الهاتف \ Contact Number		
المحافظة / الولاية Governorate/City	البريد الإلكتروني \ E-mail		
قائمة المستندات والوثائق المطلوبة		Checklist of required documents	
المستندات والوثائق المطلوبة: 1. فواتير الشراء (الاستيراد) أو الأسعار المبدئية من الشركة المصدر: a. تشمل جميع المنتجات المقدمة بالطلب. b. مختومة من المصدر. c. ترقيم المنتجات في الفواتير حسب الرقم التسلسلي للمنتج المدرج بجدول الأكسل. 2. صور المنتجات من الجهتين. 3. أوراق السجل التجاري.		The required documents: 1. Purchasing (import) invoices or Proforma Invoice: a. Invoices should cover all items. b. Stamped from supplier. c. Items should be Numbered in the invoices with serial numbers that match the excel sheet. 2. Attaching products pictures from both sides. 3. Commercial Registration Certificate.	
يرجى تحديد نوع الطلب:		Please select the appropriate request type :	
☐ طرح منتجات جديدة 1. توفير كافة المستندات والوثائق المذكورة أعلاه.		☐ Launching new products 1. Provide all the required documents listed above.	
☐ طرح منتجات بأوزان جديدة 1. توفير كافة المستندات والوثائق المذكورة أعلاه. 2. تقديم فواتير استيراد وبيع المنتجات بالأوزان السابقة مع ترقيمها والموافقات الصادرة من الهيئة إن وجدت.		☐ Launching products with new weights 1. Provide all the required documents listed above. 2. Provide the purchasing and selling invoices for the <u>same products, with differing weights and quantities</u> , along with the relevant approvals.	
☐ طرح منتجات بنكهات جديدة 1. توفير كافة المستندات والوثائق المذكورة أعلاه. 2. تقديم فواتير استيراد وبيع المنتجات بالنكهات السابقة مع ترقيمها والموافقات الصادرة من الهيئة إن وجدت.		☐ Launching products with new flavors 1. Provide all the required documents listed above. 2. Provide the purchasing and selling invoices for the <u>same products, with differing flavors</u> , along with the relevant approvals.	
☐ طرح منتجات جديدة للمشروبات والعصائر 1. في حال أن المنتجات المقدمة غير خاضعة للضريبة الانتقائية للمشروبات المحلاة فيتم توفير كافة المستندات والوثائق المذكورة أعلاه. 2. في حال أن المنتجات خاضعة للضريبة الانتقائية للمشروبات المحلاة فيتم اعتمادها في جهاز الضرائب وإخطار الهيئة ببيانات الأسعار.		☐ Launching new sweetened beverage products 1. If excise taxes are not applied to the products: provide all the required documents listed above. 2. If excise taxes are applied to the products, you should obtain approval from Tax Authority and notify us accordingly.	
مسح الرمز وتعبئة الاستمارة		Scan the code and fill the form	
			

ختم الشركة / Company Stamp

ملاحظة: بعض الطلبات قد تستدعي تقديم مستندات إضافية غير المدرجة أعلاه

You might be asked to provide additional documents for clarification